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熊本大学生協

2022年度総代会
取り組み概要
日時：2022年5月24日
場所：熊本大学黒髪キャンパス北地区くすの木

会館ホール及びZoom

参加者数や組合員の反応：書面出席が72名に
対して実出席は8名と少数ではあったが活発に意
見が出された。

POINT.1

熊本大学生協では2022年度も昨年度に引き続き新型コロナウイルス
感染症対策として対面での実出席と書面出席を組み合わせた形での総
代会開催となりました。結果的に多くの総代が書面出席でしたが、対
面出席した総代が円滑に話し合いを行えるように組織部員がGLとして
サポートを行いました！
また、書面出席者も議案提案を聞いて議論に参加できるようにZoom

を用いたオンラインでの配信も同時並行で行うことができました！

ハイブリッド開催で情勢に対応！

POINT.2

熊本大学生協の総代会は毎年生協組織部総代部局のメンバーが中心
となって運営を行います。今年度も3年生の総代部局長を中心に多く
の組織部員が司会や議長、議事運営委員や書記などの役割分担を行い、
専務理事と協力して主体的に運営しました！
また、グループ討議の時間では実出席した総代から活発に意見が出

されるなど、学生組合員が積極的に運営参加できる体制が整えられて
いました！

学生が主体となって運営！

背景や概要：熊本大学生協の2022年度総
代会は新型コロナウイルス感染症の影響
などを考慮して対面出席と書面出席、オ
ンライン視聴を組み合わせたハイブリッ
ド形式で運営された。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 進藤 景太 ]
Shindo.Keita@univ.coop

POINT.3

今年度は新たに生協職員が多数対面会場に参加し、実際に総代に
対して挨拶を行う場が設けられました。普段学生組合員と接するこ
との多い店舗や食堂勤務の職員だからこそこうした運営の場で総代
とのコミュニケーションを行うことが重要となってきます。
また、組織部と連携して総代会の運営を行うことで日常期の組織

部と生協職員の協力体制に繋げるきっかけにもなっていました！

生協職員も対面会場に多数参加！
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